RÉSULTATS DANS LE MONDE

L'aide au développement officielle (ADO) du Canada comprend le développement à long terme, ainsi que la paix et la sécurité, et enfin, l'aide humanitaire. Elle intervient dans les régions ayant des besoins particuliers, où l'expérience, l'expertise et les compétences du Canada peuvent avoir une valeur ajoutée.

Conformément aux principes d'efficacité de l'aide, le Canada offre son assistance en collaboration avec les gouvernements des pays d'accueil, en appui aux stratégies nationales de réduction de la pauvreté.

En 2017-2018, le Canada a fourni une ADO à plus de 130 pays, par l'intermédiaire de mécanismes multilatéraux et bilatéraux, en travaillant avec ses partenaires canadiens, internationaux et locaux.

Cette carte illustre les pays auxquels le Canada a accordé la majeure partie de son ADO. La majorité des pays représentés sur la carte sont ceux avec lesquels le Canada a mis sur pied des programmes bilatéraux. La carte comprend également les principaux destinataires de l'aide humanitaire et de l'assistance en matière de paix et de sécurité du Canada.

Pour en savoir plus sur les résultats dans le monde en 2017-2018, rendez-vous sur http://international.gc.ca/gac-amc/publications/odaaa-Irmado/country-pays.aspx?lang=fra.

De plus amples renseignements au sujet des projets de développement et d'aide humanitaire d'Affaires mondiales Canada peuvent être consultés dans la Banque de projets en ligne du Ministère : http://w05.international.gc.ca/projectbrowser-

banqueprojets/?lang=fra. La Banque de projets fait partie des engagements suivis du gouvernement du Canada envers la transparence et la reddition de comptes des programmes d'aide internationale du Canada, comme le décrivent le Budget de 2018 et l'Initiative internationale pour la transparence de l'aide.

